

# *Bon nombre de normes juridiques modifiées en raison des augmentations de salaires*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Margarita González, ministre du Travail et de la Protection sociale, a déclaré que plus de 60 normes juridiques ont été mises à jour en raison des augmentations des salaires et des pensions de retraite annoncées récemment par le Conseil d'État.

La ministre cubaine est intervenue ce lundi au programme La Table Ronde de la télévision nationale. Elle y a offert des détails des efforts déployés par un groupe d'organismes de l'administration centrale de l'État en fonction de cette mesure.

De son côté, Lourdes Rodríguez, vice-ministre cubaine des Finances et des Prix, a souligné que toutes les entités de la nation ont participé directement au processus.

Elle a tenu à préciser que pendant les analyses on a respecté le financement assigné aux subventions dont bénéficient les personnes ayant besoin du soutien de l'État pour la construction et la réparation de logements.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196913-bon-nombre-de-normes-juridiques-modifiees-en-raison-des-augmentations-de-salaires>



**Radio Habana Cuba**